

Organisation membre de la Fédération Internationale des ligues de Droits de l'Homme – FIDH - (Paris-France) et de l'Union Interafricaine des Droits de l'Homme – UIDH - (Ouagadougou-Burkina Faso)

RAPPORTAGE DES VIOLENCES FAITES AUX POPULATIONS CLES SUR LE SITE

www.protectionpourtous.ci

RAPPORT DU TROISIEME TRIMESTRE (Juillet-Août-Septembre) 2020

Durant la période du troisième trimestre de 2020, plus précisément du 1^{er} juillet 2020 au 30 septembre 2020, aucun cas n'a été rapporté sur le portail numérique. Toutefois, deux personnes ont appelé le siège de la LIDHO pour rapporter des cas de violences et signaler qu'elles ne parvenaient pas à notifier des cas sur le site de rapportage www.protectionpourtous.ci.

- Cas 1:

Le premier cas concerne une personne de sexe masculin qui a communiqué un cas de violence commis à l'endroit de sa parente. Le témoin qui rapportait le cas s'est identifié comme étant un homme ayant des rapports sexuels avec d'autres hommes, mais la parente survivante n'est pas identifiée comme faisant partie des populations cibles du site de rapportage www.protectionpourtous.ci. Autrement dit la violence dont elle aurait été victime n'est liée ni à son orientation ou sa pratique sexuelle, ni à son statut sérologique, ni à un travail de sexe, ni à une consommation de drogues. Dans cette mesure, la requête n'a pas été comptabilisée dans le cadre de l'animation du site de rapportage



Organisation membre de la Fédération Internationale des ligues de Droits de l'Homme – FIDH - (Paris-France) et de l'Union Interafricaine des Droits de l'Homme – UIDH - (Ouagadougou-Burkina Faso)

<u>www.protectionpourtous.ci</u> .Néanmoins, elle a été traitée par la cellule d'assistance juridique de la LIDHO.

- Cas 2:

Il s'agit d'une personne s'identifiant comme un homme ayant des rapports sexuels avec d'autres hommes, affirmant être maltraitée par sa famille en raison de son orientation sexuelle. Le survivant n'a pas sollicité l'assistance juridique de la part de la LIDHO. Un appui psychologique a tout de même été proposé au survivant qui ne s'est malheureusement pas présenté et demeure injoignable jusqu'à ce jour.

Aucun cas n'a été rapporté sur le site au cours du troisième trimestre de 2020, néanmoins les deux appels mentionnés ci-dessus montrent que le site de rapportage <u>www.protectionpourtous.ci</u> est de plus en plus connu de la cible.

I - SYNTHESE DES CAS DE VIOLENCES RAPPORTEES

1/ Cas Rapportés selon le type de population

HSH	PVVIH	UD	TS
0	0	0	0



Organisation membre de la Fédération Internationale des ligues de Droits de l'Homme – FIDH - (Paris-France) et de l'Union Interafricaine des Droits de l'Homme – UIDH - (Ouagadougou-Burkina Faso)

2/ Types de violence par cibles

VIOLENCES	HSH	PVVIH	UD	TS
PHYSIQUE	0	0	0	0
PSYCHOLOGIQUE	0	0	0	0
SEXUELLE	0	0	0	0
ECONOMIQUE	0	0	0	0
VERBALE	0	0	0	0

3/ Types d'Assistance

CIBLES	ASSISTANCE	ASSISTANCE
	JURIDIQUE	JUDICIAIRE
HSH	0	0
PVVIH	0	0
UD	0	0
TS		0

II - INDICATEURS DE PROMOTION DU SITE www.protectionpourtous.ci

Le site de rapportage des cas de Violences Basées sur le Genre a été promu au cours d'un webinaire (1) et un bilan au plan numérique (2) est aussi fait.

1 – Durant le Webinaire

Le site national de rapportage des cas de violences basées sur le genre est promu au cours d'un webinaire organisé par la Coalition Ivoirienne des Défenseurs des Droits de l'Homme (CIDDH), du 7 au 10 septembre 2020.

Ce Webinaire avait pour objectif principal de « former une vingtaine de personnes par pays sur les thématiques de sécurité et protection numérique pour



Organisation membre de la Fédération Internationale des ligues de Droits de l'Homme – FIDH - (Paris-France) et de l'Union Interafricaine des Droits de l'Homme – UIDH - (Ouagadougou-Burkina Faso)

les populations à risque » et de certifier, à la fin de ce Webinaire, entre douze

(12) et vingt (20) nouveaux formateurs sur l'ensemble du programme.

La LIDHO a saisi cette occasion pour promouvoir les droits humains en général

et les droits humains catégoriels spécifiques. Elle a donc invité tous les

participants (ivoiriens) à ce Webinaire à s'approprier, encore une fois, le site de

rapportage afin de documenter tous les cas de violences dont seraient victimes

les populations clés et les personnes vivant avec le VIH.

2 - Au plan numérique

Le site de l'Observatoire des Droits Humains (ODH +) dans la lutte contre le

VIH-sida compte 532 abonnés.

En définitive, au cours de ce troisième trimestre de l'année 2020, aucun cas n'a

été enregistré et validé sur le portail numérique dédié au rapportage des cas de

Violences Basées sur le Genre.

NB: De sa mise en service jusqu'aujourd'hui, nous sommes à 78 cas enregistrés

pour 61 cas validés.

Fait à Abidjan le 19 octobre 2020,

Dr Jean Marc YAO